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中總會長楊釗今就任

【本報訊】香港潮州商會第 48 屆會董會
推出 「團結建港」系列座談會，邀請特區政府
官員、中聯辦領導、各大商會領袖、政經界知
名人士及傳媒高層出席，分享這些社會精英的

治港大計和發展事業的信心。
首場座談會於10月30日舉行，誠邀特首

梁振英作為嘉賓，與全體會董會及婦女委員會
、青年委員會成員交流推動香港發展的大計。

會長周振基與副會長張成雄、胡劍江、林宣亮
、陳智文迎迓特首梁振英光臨。特首梁振英領
導的第四屆特區政府，上任以來出台了多項關
注民生的政策和措施，在社會上引起很大回響
，體現了 「急市民所急」的精神，提升了政府
的民望。

座談會上，常務會董陳捷貴、馬僑生，名
譽顧問歐陽成潮，婦委副主任章曼琪，青委林
國然等，向特首提出了多個目前社會急切需要
解決的問題，梁振英對這些問題一一作了詳細
解答，他表示，潮州人給人的印象是一個團結
的族群，這既是潮州人在香港獲得成功的重要
因素，也是值得其他族群學習和借鑒的榜樣，
希望全體港人團結建港。他讚揚香港潮州商會
在建設繁榮香港方面作出了貢獻。他在回應上
任120日以來有何體會時表示，最大的體會是
問責團隊合作無間，公務員隊伍齊心合力，令
政府施政更趨清明進取。商會同仁對成功舉辦
座談會深受鼓舞，增強了為建設繁榮昌盛的香
港出謀獻策、出力拚搏的信心。

出席座談會的有：陳維信、陳有慶、周厚
澄、陳偉南、蔡衍濤，莊學山、許學之、陳幼
南、廖烈智、汪正平，蔡德河、黃松泉、林輝
耀、歐陽成潮、廖鐵城、馬亞木、馬清楠、周
卓如、高明東、陳捷貴、陳蕙婷、張俊勇、黃
順源、鄭錦鐘、馬僑生、唐大威、陳振彬、吳
哲歆、黃進達、林李婉冰、葉振南等，以及會
董會、婦女委員會及青年委員會成員近200人
。宴會伴隨着《我是潮汕人》的歌聲，掀起一
波又一波高潮。

【本報訊】記者黃閩報道：香港島婦女
聯合會 「慶祝國慶 63 周年暨成立七周年聯
歡晚宴」，日前在金鐘名都酒樓舉行。活動
的主禮嘉賓中聯辦港島工作部副部長冼源，
全國人大代表、立法會議員葉國謙，西區警
區指揮官林曉彤，南區區議會主席朱慶虹，
灣仔區區議會副主席吳錦津，東區區議會副
主席黃健彬，港島各界聯會理事長蔡毅在該
會主席張雅麗，副主席勞鍱珍、陳麗華、伍
婉婷，秘書長程莉元等的陪同下，與 400
餘位會員姊妹、各界友好歡聚一堂，同申
慶賀。

張雅麗在致歡迎詞時介紹，香港背靠強
大的祖國，在中央政府的大力支持下，保持
金融、經濟穩健增長。而該會成立七年來，
得到了各界賢達的愛護和支持，在全體會員
姊妹的共同努力下，積極開拓會務，團結區
內各界人士，促進內地香港兩地婦女的聯繫
和交流。今年就舉辦了多項大型活動，包括
「慶回歸 15 周年《愛國愛港愛家》朗朗慈

善音樂會」、 「粵港婦女慶回歸千人樂聚慶
歡騰」交流團及 「慶祝母親節──家家齊拼
愛心杯」活動，近期並準備籌辦 「奇妙身心
靈──婦女健康研討會」。她表示，今後將
秉承 「團結各界婦女，發揮婦女潛能」的宗
旨，加強與各界的聯繫合作，更好地參與社
會事務，為會務的不斷發展、祖國繁榮富強
、香港繁榮穩定及婦女事業的發展作出新貢
獻。

冼源致詞時指，中華人民共和國成立
63 周年來，在中央政府的正確領導下，在
全國人民的共同努力下，展示了中華復興的
光明道路，走上了富民強國的道路，今天的
中國已屹立在世界強國之林。而香港在國家
的大力支持下，經濟、民生平穩發展，社會

和諧穩定，保持住了國際金融中心的地位，
與祖國各地保持緊密的聯繫。他並指，該會
成立七年來，廣泛團結各界婦女，參加社會
事務，與內地加強聯繫，會務蒸蒸日上，成
績有目共睹。他期望該會繼續加強自身建設
，不斷提升凝聚力和影響力，為維護婦女的
權益、為香港的穩定繁榮、為國家的統一富
強再立新功。

席間，姊妹們表演了精心排練的文娛節
目，大會並設豐富的大抽獎助興。在主禮賓
主的帶領下，全場舉杯共祝國泰民安，香港
繁榮穩定，大家身體健康、生活幸福！

【本報訊】全國政協委員、銅紫
荊勳賢、香港旭日集團董事長楊釗於
今日就任香港中華總商會新一屆會長
。新一屆會董就職典禮定於 11 月 30
日假香港會議展覽中心舉行。該會已
邀請中央部委領導、特區政府行政長
官梁振英、中聯辦主任彭清華、政務
司司長林鄭月娥、財政司司長曾俊華
等蒞臨主禮。

楊釗長期熱心香港社會事務，曾
任香港臨時立法會議員、中國外商投
資企業協會副會長、廣東外商公會會

長、香港紡織商會會長、香港青年工
業家協會會長等等。他轄下之集團業
務包括成衣、地產及金融投資等，遍
及內地、港澳、東南亞、美國、加拿
大、澳洲及新西蘭等全球各地，企業
事務繁忙。但他仍身兼多個社會公職
，現任香港各界文化促進會會長、廣
州暨南大學校董。加入中總後曾歷任
該會常務會董及副會長等職務，對會
務十分熟悉。相信在他的帶領下，中
總的會務將持續發展，為香港社會繁
榮穩定作出更大貢獻。

【本報訊】記者黃閩報道：日前，
香港泉州市同鄉總會於北角福建社團會
所舉辦有該會會員、福建省泉州市交通
安全協會訪港團及香港島交通部道路安
全組參加的道路交通安全講座。兩地有
關人員及鄉親會員，通過相互交流經驗
，大家對交通安全措施有了更加深刻的
認識。

出席座談會的主要人員有福建省泉
州市公安局副局長邱軍練，香港泉州市
同鄉總會候任會長傅森林，會長助理
鄭亞鵬、副會長王萬材，鄉賢張雙慶
教授及港島交通部道路安全組兩位警
長。

傅森林在作開場致詞時表示，家鄉
泉州近年發展迅猛，交通環境亦日益繁
忙，因此泉州有關領導來港學習香港的
道路安全管理經驗。期望通過與香港有
關部門的交流，取長補短，為保障兩地
市民安全作出更大貢獻。

港島交通部的有關人員在講座中圖

文並茂地生動介紹了香港交警的工作狀
況。他說，道路安全是香港警務處十大
任務之一，有關部門非常注重道路安全
宣傳。通過與不同團體舉辦多姿多彩的
活動，用各種途徑和形式廣泛傳播信息
，力求達到目的。而許多團體亦非常支
持，出錢出力給予配合。只要大家共同
不懈努力，就一定能達到 「路上零意外
，香港人人愛。」的目標。

會上，多位鄉親、從事運輸業駕駛
人士以及內地交通業界來賓提問了有關
道路安全的問題，兩位警長均耐心給予
解答，活動取得了預期的效果。

泉總辦閩港交通安全講座

訂正
十月三十一日社團上半版見

報之海南商會一文，陳愛玲應為
海南商會副會長，特此更正。

——編者

潮州商會辦團結建港座談
特首梁振英作首場主講

盧文端表示：1992年11月，海峽兩岸關係協會與海峽交流基金會經兩
岸雙方分別授權，達成各自以口頭方式表述海峽兩岸均堅持一個中國原則的
共識，也就是今天人們所說的 「九二共識」。由此，為兩岸關係奠定了對話
協商及和平發展重要基礎。二十年後的今天，兩岸關係在反對 「台獨」、堅
持 「九二共識」的共同基礎上，大踏步地邁進了半個多世紀以來的最好的發
展時期。

回顧二十年走過的歷程，兩岸關係的每一個進步，都凝聚了兩岸同胞的
勇氣、智慧與能力。儘管李登輝、陳水扁的 「兩國論」、 「一邊一國論」一
度甚囂塵上，但兩岸民眾往來頻密，增加了共識與互信，為兩岸關係的長久
穩定發展發揮着極大的作用。維持兩岸和平發展，已經是大多數同胞的共同
心願。

回顧兩岸關係發展歷程，如果不是達成 「九二共識」，很難想像兩岸關
係會有今天的大交流、大合作和大發展。為總結經驗，繼往開來，我們邀請
了直接見證和參與兩岸關係發展的嘉賓，和兩岸三地的學術界專家，為我們
作主題演講，闡述 「九二共識」對兩岸關係發展的重大作用和意義，展望在
新形勢下如何擴大兩岸關係和平發展成果。

胡錦濤總書記多次強調，在反對 「台獨」，認同 「九二共識」的基礎上
推動兩岸關係和平發展，符合兩岸同胞的共同願望，符合中華民族的整體利
益，符合時代發展進步的潮流。讓我們沿着這條正確道路繼續向前邁進，為
台海地區謀和平，為兩岸同胞謀福祉，為中華民族謀復興。

▲大會籌委會主席盧文端在會上致辭

▶盧文端（右）致送紀念品予特首梁振英

【本報訊】 「九二共識」 二十周年座談會日前在香港會
展中心舉行。活動籌委會主席、中國和平統一促進會香港總
會執行會長盧文端在會上致辭表示： 「九二共識」 為兩岸關
係奠定了對話協商及和平發展重要基礎。二十年後的今天，
兩岸關係在反對 「台獨」 、堅持 「九二共識」 的共同基礎上
，大踏步地邁進了半個多世紀以來的最好的發展時期。

▲香港中華總商會新一屆會長楊釗

▲特首梁振英（左）應邀出席香港潮州商會 「團結建港」 系列座談會，右為潮州商會會長
周振基

▲香港泉州市同鄉總會舉辦交通安全講座 本報記者黃閩攝

港島婦聯賀國慶63周年
冼源葉國謙等出席 逾400人同歡

▲主席台上賓主合影
本報記者黃閩攝

▶冼源（右）接受張雅麗致送紀念品
本報記者黃閩攝


